


ÍNDIGO STAFF

Con una trayectoria de 35 años de cubrir la “fuente” de la Cámara de Diputados, Yvonne Reyes Campos, reportera del periódico *Reporte Indigo*, fue entrevistada por la revista *Cámara Periodismo Legislativo* en donde expuso sus experiencias durante más de estas tres décadas en las que ha vivido todo el proceso de transformación de este órgano parlamentario.

En la librería del recinto de San Lázaro como escenario para la entrevista realizada por Juventina Bahena, Yvonne Reyes expuso todas sus experiencias desde que se inició en el periodismo hace poco más de 40 años en la “fuente” policiaca.

“Ya cumplí todas mis aspiraciones”

La periodista Yvonne Reyes habló de los cambios de régimen

#Sociedad

Yvonne Reyes, testigo de los cambios en la Cámara de Diputados

Yvonne Reyes Campos, reportera del periódico *Reporte Indigo*, fue entrevistada por la revista *Cámara Periodismo Legislativo*

que ha experimentado a lo largo de estos 35 años en los que ha estado en la Cámara de Diputados, sus logros y aspiraciones.

Al ser cuestionada sobre cuál es su máxima aspiración, la reportera de *Reporte Indigo* detalló que “ya cumplió todas”.

“He estado en periódicos, en te-

levisión, en agencias informativas y en radio. Hasta ahora creo que ya cumplí todas mis aspiraciones”.

En todo este tiempo ha reportado lo que diariamente acontece en la también conocida como Cámara baja, desde la aprobación de reformas, leyes, toma de posesión de mandatarios, comparecencia



FOTO: ESPECIAL

La periodista expuso todas sus experiencias hace poco más de 40 años

de funcionarios públicos, conferencia, sesiones ríspidas y todo lo que ahí sucede.

El 2 de noviembre, Yvonne Reyes, egresada de la Escuela de Pe-

He estado en periódicos, en televisión, en agencias informativas y en radio. Hasta ahora creo que ya cumplí todas mis aspiraciones”

Yvonne Reyes

Periodista de Reporte Indigo

riodismo “Carlos Septién García”, cumplirá 35 años de haber llegado a cubrir la Cámara de Diputados.

Durante la entrevista, la periodista habló de todas las “fuentes” por las que ha pasado, el sector campesino, obrero, comunicaciones y turismo, de sus aspiraciones cumplidas y que no se autocensura, aunque reconoce que hay información sensible que por ética en algunas ocasiones no se puede dar a conocer.